

XPOS

Manager Tim Karate, Mohon Doa Restu Masyarakat Jember Semoga Raih Medali Emas

Siswandi - JEMBER.XPOS.CO.ID

Sep 8, 2023 - 14:59



JEMBER - Gelaran Pekan Olah Raga Provinsi (Porprov) VIII 2023 Jawa Timur, yang diempat Kabupaten/Kota yaitu Kabupaten Sidoarjo, Kabupaten Mojokerto, Kabupaten Jombang dan Kota Mojokerto, sedah bergulir sejak beberapa Minggu yang lalu meskipun secara resmi Pembukaan akan dilakukan di GOR Deltras Sidoarjo pada 09/09/2023 besuk.



Berkaitan dengan gelaran tersebut seluruh Cabang Olah Raga (Cabor) yang akan turun pada kegiatan tersebut, Sudah bergerak menuju benue masing-masing di 4 Kabupaten Kota tersebut.

Termasuk Cabang olah raga karate, yang berangkat dari Jember menuju GOR Pesantren Tambak Beras Kabupaten Jombang pada Jum'at 08/09/2023.

Menurut manajer Tim Cabor karate Kabupaten Jember Siswandi, saat kami wawancarai sebelum berangkat menuju Kabupaten Jombang,



bahwa Cabor karate sendiri akan menjalani pertandingannya pada 12-14 September 2023, diawali dengan clverifikasi, timbang badan dan Technical meeting pada 12 September 2023.

Kemudian pada 13-14 September 2023 pelaksanaan pertandingan untuk kelompok kata dan Kumite. Dan untuk FORKI Kabupaten Jember menurunkan 7 atletnya, 2 di kelas kata perorangan 5 di Kumite perorangan. Jelas Siswandi.

Lebih lanjut pada kesempatan tersebut Siswandi selaku manager Tim Karate Kabupaten Jember, didampingi Official sekaligus pelatih Kumite Al Mabruhi, memohon doa restu masyarakat karate dan masyarakat Kabupaten Jember, semoga para karateka andalan Kabupaten Jember dapat meraih medali, dan

menumbangkan medali emas untuk Kontingen Kabupaten Jember.

Secara khusus Al Mabruri sebagai pelatih Kumite, saat kami wawancarai menyampaikan, bahwa pembekalan tehnik, fisik dan mental anak-anak dengan segala keterbatasannya saya menganggap sudah cukup, sebagai bekal untuk meladeni calon lawan-lawannya.

Saat ditanyakan peluangnya Al Mabruri menyampaikan, bahwa peluangnya ada, kalau dilihat dari peta kekuatan lawan-lawan yang akan bertanding, namun kesemuanya kembali kepada rejeki anak-anak, untuk itu betul yang disampaikan oleh Manager Tim, tinggal kekuatan doa masyarakat karate dan masyarakat luas Jember yang akan mengiringi perjuangan anak-anak di arena Porprov nanti. Pungkas Al Mabruri. (**)